



Une rentrée en musique

publié le 08/09/2017

Une rentrée en musique pour les élèves de 6ème

Les élèves des trois classes de sixième ont eu le plaisir et la chance de faire une rentrée en musique avec un violoncelliste international : Jérôme PERNOO.

En effet, à l'occasion du festival international de musique de chambre "Les vacances de Monsieur HAYDN", Jérôme PERNOO est venu présenter cet événement important de La Roche Posay auquel les élèves participeront en assistant aux répétitions. Il leur a aussi fait partager un moment musical.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.